

Fuente: La Republica

Fecha: 01 de febrero de 2013

Título: Minsa incentiva promoción de la lactancia materna con campaña: “Somos Lecheros”

Link: <http://www.larepublica.pe/01-02-2013/minsa-incentiva-promocion-de-la-lactancia-materna-con-campana-somos-lecheros>

Minsa incentiva promoción de la lactancia materna con campaña: “Somos Lecheros”



Por la destacada labor que cumple el Comité de Lactancia Materna del Hospital de Vitarte, el Ministerio de Salud (Minsa), entregó a ese nosocomio el Kit Comunicacional de la Campaña de Protección y Promoción de la Lactancia Materna “Somos Lecheros”, impulsada por el ente rector.

La entrega simbólica estuvo a cargo del equipo técnico de la Dirección de Atención Integral de Salud de la Dirección General de Salud de las Personas (DGSP) del Minsa, que destacó la intensa labor que desarrolla el mencionado comité.

El kit contiene una serie de materiales para colocar en los ambientes de atención, para los promotores y para entregar a las usuarias con la finalidad de sensibilizarlas sobre la importancia de dar de lactar a sus bebés.

Magdalena Bazán, directora general del Hospital de Vitarte, agradeció la entrega de esos materiales que serán destinados a la difusión y promoción de los beneficios de la lactancia materna entre las gestantes y las madres lactantes.

“Ello se refleja en acciones como la aprobación del Manual de Normas y Procedimientos para el Fomento de la Lactancia Materna en el Hospital de Vitarte y el Plan de Implementación del Lactario Institucional”, subrayó la autoridad.

Por su lado, la presidenta del Comité de Lactancia Materna de ese nosocomio, Patricia Morales, detalló las actividades realizadas por su equipo humano, entre las que destacan la realización de un curso taller dirigido al personal tanto administrativo como asistencial.

Además, a través de charlas de psicoprofilaxis, se informa permanentemente a las gestantes y sus parejas sobre los beneficios de la práctica de la lactancia materna.

“Igualmente, en la sala de partos se promueve el apego precoz, ayudando a las madres a iniciar la lactancia materna durante la primera hora de vida”, aseguró.